

TRASCENDIÓ

Que más de una *corcholata* respiró luego de que la Comisión de Quejas y Denuncias del INE rechazó la propuesta de prohibir sus giras por el país y obligar a los aspirantes, incluido, claro, a los de oposición, a realizar reuniones a puerta cerrada con el argumento de que sus recorridos son actos adelantados de campaña. Desde Guerrero, **Claudia Sheinbaum** aseguró que no hay ninguna violación en las asambleas informativas y pasó a la ofensiva al señalar que las autoridades violarán su derecho constitucional a la libre expresión si hubieran aprobado ese proyecto.

Que en respuesta a ese tema, Movimiento Ciudadano anunció que seguirá la ruta de las impugnaciones a las *corcholatas* por actos anticipados de campaña, según lo reafirmó anoche el coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, tan pronto como dicho comité del INE rechazó dictar medidas cautelares para frenar las “asambleas informativas” de **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal Ávila** por todo el país.

Que los integrantes del Frente Amplio por México se guardarán hasta el último minuto los nombres de los perfiles que integrarán el Observatorio Ciudadano y las siete personas que formarán parte del Comité Organizador, para evitar especulaciones en redes sociales y malos entendidos como el que generó el “mini-INE”, que iba a asesorar a Va por México en el proceso de elección de su candidato presidencial, pero que se disolvió porque no se atendieron sus recomendaciones. El enigma se resolverá en la conferencia de prensa organizada para hoy.

Que el Senado ya resiente la ausencia de **Ricardo Monreal**, quien como figura visible de la mayoría en Morena mantenía el control de los trabajos legislativos; sin embargo, desde que solicitó licencia para irse a la contienda cunde el descontrol tanto en la agenda como en las descalificaciones entre la mayoría y los opositores, pues en las últimas dos sesiones se han pasado en enfrentamientos sin que se discutan de fondo los temas pendientes como la conformación del INAI. —

